



**CERTIFICAT**  
**CERTIFICATE**

**N° M 11-16**

*Nous certifions par la présente que le Système de Management de la Qualité de la Société :*  
*We hereby certify that the Quality Management System of the company:*

**MEODENTAL**  
**1 Place Paul Verlaine**  
**92100 BOULOGNE BILLANCOURT**

*est conforme aux exigences des normes suivantes :*  
*is in compliance with the requirements of the following standards :*

**ISO 9001 : 2008 / ISO 13485 : 2003**

*Pour le domaine d'application du système de management de la qualité suivant :*  
*For the following scope of the Quality Management System :*

**Conception, Fabrication et Distribution de Dispositifs Médicaux**  
**Destinés A l'Hygiène et l'Esthétique Dentaires**  
**Design, Manufacturing and Distribution of Medical Devices For Dental Hygiene and Aesthetic**

*Ce certificat demeurera en vigueur, à moins d'avis contraire, à condition que la conformité du système du management de la qualité soit jugée satisfaisante lors de l'audit de surveillance, à réaliser avant le 5 Octobre 2012 et que les conditions du contrat de MEDICERT soient respectées.*

*This certificate is valid unless further notice, provided that the compliance of the Quality Management System are found to be satisfactory at follow-up audit to be realized before 5 October 2012 and that MEDICERT contract rules are fulfilled.*

**Fait à CANNES, le 10 Octobre 2011**  
**Signed at CANNES on the 10 October 2011**

**Date de validité : 9 Octobre 2014**  
**Expiry date : 9 October 2014**

**Le Représentant de l'Entreprise**  
**The Company Representative**

**la Direction de MEDICERT,**  
**The Direction of MEDICERT**